



JUBILÄUM DER BARMHERZIGKEIT BARMHERZIG WIE DER VATER

PÄPSTLICHER RAT ZUR FÖRDERUNG DER NEUEVANGELISIERUNG



Psalmen der Barmherzigkeit

Päpstlicher Rat zur Förderung der Neuevangelisierung



In den Psalmen spiegelt sich das Leben aller Menschen. Jeder, ob gläubig oder nicht, kann in diesen alten Gedichten, die vielen Generationen zum Gebetsschatz geworden sind, Bilder seiner eigenen Existenz erkennen. Geburt und Tod, die Leiden einer Krankheit und der Schmerz der Verlassenheit, Krieg und Frieden, die Einsamkeit und die Suche nach Gott ... alles, was zur persönlichen Erfahrung gehört, findet sich in den Psalmen wieder.

Dieses Büchlein bietet eine Auswahl von Psalmen, in denen das Thema der Barmherzigkeit in all seiner existenziellen Bedeutung aufscheint. Nicht nur für das Heilige Jahr der Barmherzigkeit kann sie dem Gebet und der Besinnung dienen

SCHWABEN